

PRESSEINFORMATION

Digitalisierung der Musik-Galerie an der Goitzsche

Ergänzend zur Förderung baulicher Maßnahmen zur Schaffung der Musik-Galerie an der Goitzsche wurden in den vergangenen Jahren Voraussetzungen für die Digitalisierung des Hauses geschaffen. Ziel war und ist es, das Konzept der Musik-Galerie an der Goitzsche zeitgemäß und zukunftsorientiert zu realisieren, den Service zu verbessern und die beiden Kultur- und Bildungseinrichtungen des Hauses in die Lage zu versetzen, ihre kulturellen und touristische Angebote zukünftig auf dem aktuellen Stand der Technik und ggf. auch online unterbreiten zu können.

Der Landkreis Anhalt-Bitterfeld beantragte und erhielt dafür Fördermittel aus zwei Förderprogrammen:

- Förderung von öffentlichem und kostenfrei nutzbarem WLAN,
- Kulturinvestitionsprogramm Digitalisierung im Rahmen von EU REACT (KIP Dig EU-REACT).

2021 erhielt der Landkreis den Zuwendungsbescheid in Höhe von ca. 100.000 Euro für das Projekt „Öffentliches WLAN für die Musikgalerie an der Goitzsche“. Im Rahmen der Sanierung des Gebäudeensembles Ratswall 22 wurden die für eine schnelles Internet erforderlichen Access-Points geschaffen und an das Breitbandnetz angeschlossen.

Aufbauend darauf beantragte der Landkreis Ende 2021 Fördermittel aus dem Kulturinvestitionsprogramm Digitalisierung im Rahmen von EU REACT (KIP Dig EU-REACT) für die Digitalisierung der Musik-Galerie an der Goitzsche. Im Sommer 2022 wurden rund 100.000 Euro bewilligt. Die Mittel sind vorgesehen für

- die Entwicklung einer neuen, barrierearmen Website für die Musik-Galerie an der Goitzsche,
- Schaffung eines Onlinebuchungssystems,
- Einrichtung eines Onlineshops für buchbare touristische Angebote,
- Besucherinformation/Besucherbetreuung über Website und Monitore in Galerie und Musikschule,
- Ausstattung von Galerie und Musikschule mit mobilen Endgeräten (Tablets),
- Veranstaltungsstreaming und Angebote der digitalen Vermittlung (z.B. digitaler Unterricht, virtueller Rundgang und 360-Grad-Panorama-Bilder für die Ausstellung zum Bitterfelder Weg und die Ausstellung zum Landschaftskunstprojekt Goitzsche, Informationen zur Hausgeschichte),
- digitale Vernetzung mit Partnern aus Bildung und (Tourismus-)Wirtschaft, z.B. mit der Welterberegion Anhalt-Dessau-Wittenberg.

Die Realisierung dieser Maßnahme wird zum Oktober 2023 abgeschlossen.

Bereits im September 2023 wird die neue Website der Musik-Galerie an der Goitzsche online gehen. Sie finden dann alle Informationen zu Galerie-Veranstaltungen, Galerie-Projekten sowie zu den Kunstsammlungen des Landkreises Anhalt-Bitterfeld unter:

<https://musik-galerie-an-der-goitzsche.anhalt-bitterfeld.de>

Landkreis Anhalt-Bitterfeld

Fachbereich Strategische Entwicklung/Controlling

Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Am Flugplatz 1

Telefon: 03496 60-1006; 03493 341-417 Mail: pressestelle@anhalt-bitterfeld.de

06366 Köthen (Anhalt)

Telefax: 03496 60-1015